

Artistes en herbes, des expos poussent dans mon quartier

2016

PROJET 1 : « Touche pas à mes fleurs » - ESAT APAJH 45 à Ingré



PROJET 2 : « Les enfants aiment les friandises » - École de Mareau-aux-Prés (TAP)

2



PROJET 3 : « Herbes folles en ville » - ESAT Servi PEP à Saint-Jean-de-Braye



PROJET 4 : « Mauvaises herbes on vous aime » - École Albert Camus (TAP) à Chécly



PROJET 5 : « Fresque Zéro Pesticide » - Conseil Municipal des Jeunes à Neuville-aux-Bois



PROJET 6 : « Cuisine ORTIEginale » - ITEP Fernand Oury à Saint-Jean-de-Braye



PROJET 7 : « Nos amies les herbes » - Institut Médico Éducatif à Orléans-La Source



PROJET 8 : « Festival des herbes folles ! » - École élémentaire Hervé Bazin à Saint-Pryvé-Saint Mesmin



PROJET 9 : « Parcours à la découverte des herbes folles du quartier » - Centre Social de la Gare à Saint-Jean-de-Braye

